

Consejo de Defensa: detectar los pacientes con sintomatologías respiratoria.

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 09 Febrero 2021 10:40

Escrito por Yasmani Ilizastigui Matos

Visto: 866



Foto: [Rodny Alcolea](#). | Doctora **Regla Ángulo Pardo**, viceministra de salud pública

La doctora [Regla Ángulo Pardo](#), viceministra de salud pública señaló en reunión del Consejo de Defensa provincial de [Guantánamo](#) la necesidad de "detectar en las pesquisas comunitarias todos los pacientes con sintomatologías respiratorias para proceder a su ingreso y tratamiento si son contactos de pacientes con Covid o sospechosos de portar la enfermedad, y que no estén en sus domicilios".

La viceministra al frente de la comisión ministerial que apoya a la provincia en el enfrentamiento y control al coronavirus resaltó "la necesidad de que las áreas y los grupos básicos de salud funcionen bien, siendo reales en el por ciento de las pesquisas que se informan, para lograr aislar a los contactos de casos positivos, como vía para

Consejo de Defensa: detectar los pacientes con sintomatologías respiratoria.

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 09 Febrero 2021 10:40

Escrito por Yasmani Ilizastigui Matos

Visto: 866

cortar la dispersión y transmisión del virus que hace mantener los indicadores actuales y tratar a los pacientes en instituciones médicas antes que lleguen a un estadio de graves o críticos.

[Guantánamo](#) inicia la semana con **40** casos positivos a la Covid 19, según el parte nacional de salud, al cierre de esta información de lunes se reportaban más de una veintena, lo que eleva la cifra de infectados en la provincia a más de **2 mil 695**, desde que se presentará el actual brote.

Aunque la cifra de **40** casos es menor a la de jornadas anteriores, este número no significa que la enfermedad va perdiendo terreno, pues es el resultado de las muestras de PCR realizadas en el fin de semana, y es muy latente la presencia de la enfermedad con **149** focos activos abiertos y cinco eventos de transmisión que incluyen el de la comunidad de Joa en [Baracoa](#) con **32** casos positivos y el que se registra en el hogar de ancianos Caridad Jaca, institución que entra en cuarentena epidemiológica.

La provincia tiene una tasa de incidencia en los últimos 15 días de **267 por cada 100 mil** habitantes, concentrándose los mayores por ciento de la misma en los municipios de [Guantánamo](#), [Caimanera](#) y [San Antonio del Sur](#).

En el Consejo de Defensa provincial se pasó revista al funcionamiento de los hospitales, los centros de aislamiento que funcionan como hospitales de campaña, donde existe suficiente capacidad de ingresos para pacientes positivos o sospechosos y a la labor en las áreas de salud.

Las principales autoridades del órgano de mando y dirección señalaron la necesidad que en las áreas de salud del municipio [Guantánamo](#), el más afectado con la pandemia, se les llegue a todos los contactos existentes en sus domicilios y proceder a su ingreso en centros de aislamientos para quienes sean contactos directos, como ya sucede en el resto de los territorios de la provincia.

Consejo de Defensa: detectar los pacientes con sintomatologías respiratoria.

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 09 Febrero 2021 10:40

Escrito por Yasmani Ilizastigui Matos

Visto: 866



Foto: [Rodny Alcolea](#). | Consejo de Defensa.